

## Fons Europeu de Desenvolupament Regional Una manera de fer Europa



VALÈNCIA, LUNES 18 DE ENERO DE 2021

El nuevo equipamiento, financiado con el plan EDUSI, contribuirá a la dinamización del barrio y a la mejora de los servicios para jóvenes del Cabanyal-Canyamelar

## EL AYUNTAMIENTO CREARÁ UN NUEVO CENTRO MUNICIPAL DE JUVENTUD EN EL CABANYAL

La concejala de Juventud, Maite Ibáñez, ha anunciado el proyecto de rehabilitación de dos bajos unidos, sitos en la calle Escalante y José Benlliure, para ser convertidos en un Centro Municipal de Juventud. Se trata de dos locales simétricos unidos y comunicados por un patio interior, que se encuentran en la calle Escalante nº 192 y calle José Benlliure nº 157, en el entorno de la plaza Lorenzo de la Flor.

Ambos espacios, de propiedad municipal, suman 124,40 m², más el patio interior común. Las obras, cuya financiación corre a cargo del Plan EDUSI (Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado del barrio Cabanyal-Canyamelar-Cap de França), estarán finalizadas el año que viene. La concejala de Juventud, Maite Ibáñez, ha explicado que «este nuevo equipamiento público será un apoyo para las personas jóvenes, ya que él se ofrecerá un servicio de información y asesoramiento juvenil, cursos y talleres, que mejorarán la formación y empleabilidad de las personas usuarias. Además, va a contribuir a la dinamización del barrio y a la mejora del entorno urbano mediante la puesta en valor del edificio en el que se enclava, ahora en desuso».

Los Centros Municipales de Juventud ofrecen un servicio permanente de información, asesoramiento, formación, dinamización sociocultural e incorporación a la vida social y activa de las personas jóvenes sobre programas municipales, empleo, ocio, cultura, programas europeos, salud, medio ambiente o participación. En ellos, además de prestar servicios de atención juvenil desde un criterio de proximidad, se realizan cursos y talleres, y sirven como aula de estudio. En este sentido, Ibáñez ha puesto como ejemplo los talleres Apuntat´t, actividades gratuitas formativas o de ocio educativo sobre crecimiento personal, empleo, idiomas, desarrollo sostenible, género, actividades artísticas, cultura, prevención de la violencia, hábitos saludables, sexualidad o TIC.

«Queremos ampliar la red de Centros Municipales de Juventud a otros distritos de la ciudad, para que los servicios y programas que ofrecemos desde la Concejalía de Juventud lleguen a todas las personas jóvenes, siguiendo un criterio de proximidad». En 2022, cuando finalice la obra y se instale el mobiliario y equipos, este espacio se sumará a la red de Centros Municipal de Juventud de la ciudad, que ya cuenta con centros en el barrio de Orriols, Russafa, Patraix, Sant Isidre, Trinitat, Algirós, Benimaclet, Campanar, Malilla, Natzaret, Grau Port y Ciutat Vella.

www.valencia.es

